

Urs Hess

SVP Fraktion

2871

Postulat

Das Pfadilokal muss bleiben

Seit über 80 Jahren ist die Pfadiabteilung Adler eine Jugendorganisation, welche den Kindern und Jugendlichen den Umgang mit der Natur, das soziale Zusammenleben, das Leben in der Natur und noch vieles mehr lehrt. Eine Organisation, bei der Junge Junge führen, kurz gesagt eine Lenebsschulung. Die Pfadi ist aus unserem Dorfleben nicht wegzudenken und erfüllt eine enorm wichtige Rolle bei der umfassenden Jugendarbeit und erst noch kostenlos für die Gemeinde. Einzig das Pfadilokal im Keller des Burggartenschulhauses wurde vor über 50 Jahren von der Gemeinde zur Verfügung gestellt. Nachdem auf meine Fragen vom 24.6.2013 keine befriedigenden Antworten resp. noch keine Gesprächsbereitschaft des Gemeinderates signalisiert wurde, bitte ich den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten:

- Wie kann das Pfadilokal an seinem heutigen Standort erhalten den Pfadis weiterhin zur Verfügung gestellt werden mit dem separaten Eingang wie bisher.
- Das Pfadilokal soll in seiner jetzigen Form und Nutzung in das Konzept des Burggartenschulhauses eingebunden werden.

Pratteln, 16.12.2013

